



Licenciatura En Enfermería.

3° cuatrimestre

SALUD PÚBLICA

MAPA MENTAL

E.L.E.: Allyn Gabriela Farfan Córdova.

Catedrático: Yeni Karen Canales Hernández.

Tapachula, Chiapas de Córdova y Ordoñez.

01/08/20



Algunos núcleos familiares se disuelven como consecuencia de procesos de separación y divorcio, siendo frecuente la posterior unión con una nueva pareja, constituyendo nuevas familias con la incorporación de los hijos de ambos



El número de hijos se ha reducido drásticamente, hasta el punto de que en muchas familias hay solamente uno.



El padre no tiene porqué limitarse a ser un mero generador de recursos para la subsistencia de la familia, sino que puede implicarse muy activamente en el cuidado y la educación de los hijos



Familia nuclear se describe como un agrupamiento compuesto por el padre, la madre y los hijos tenidos en común, todos bajo el mismo techo.



El desarrollo emocional y de la autoestima.

La maduración psicológica y el desarrollo de la personalidad.

La transmisión de valores y de la cultura.

El apoyo emocional.



Las funciones que debe asumir la familia son:

La interdependencia, la comunicación y la afectividad que se da entre los adultos que la forman.

La relación de vínculo afectivo estable entre quien cuida y educa, por un lado, y quien es cuidado y educado, por otro

Esta relación está basada en un compromiso personal de largo alcance de los padres entre sí y de los padres con los hijos.



La familia extensa incluye al resto de parientes y a varias generaciones en estrecha relación afectiva y de convivencia

FAMILIAS ACTUALES

TIPOS

COMUNIDAD Y FAMILIA.

Familia es la unión de personas que comparten un proyecto vital en común, en el que se generan fuertes sentimientos de pertenencia a dicho grupo, existe un compromiso personal entre sus miembros y se establecen intensas relaciones de intimidad, afectividad, reciprocidad y dependencia

Dos criterios en los que se basa la familia son:

Uno de orden natural, como la necesidad de cooperación para sacar adelante a los hijos



Y otro de índole cultural como las creencias religiosas, filosóficas y las tradiciones transmitidas de generación en generación



Uno de los progenitores puede faltar, quedándose entonces el otro solo con los hijos; tal es el caso de las familias monoparentales

Los hijos del matrimonio pueden llegar por la vía de la adopción



La madre, ya sea en el contexto de una familia biparental o monoparental, no tiene porqué dedicarse en exclusiva al cuidado de los hijos, sino que puede desarrollar ya actividades laborales fuera del hogar.